

Fotoseite von Jörg Kinne BMW E23 735i



Nachdem ich die Nase von meinem Opel Omega voll hatte und er wirklich seinen Dienst getan hatte, wollte ich mir ein Auto kaufen, das mehr den Charakter der siebziger od. achtziger Jahre hat. Nach langen Nächten im Internet stieß ich auf die alten BMW Modelle. Davon gefielen mir die 6er und 7er Modelle am besten. Sie erinnerten mich an meine Jugendzeit, in der ich ab und zu mal in diesen Autos mitgenommen wurde. Ich dachte man bekommt viel Auto für wenig Geld.....leider falsch gedacht, wie sich leider erst später herausstellte. Nach dem ich mir so um die 10 Autos angesehen hatte, die für meinen Geldbeutel in Frage kamen, kaufte ich meinen Achatgrün Metallic 735 Bj. 9.85.mit grünem Armaturenbrett, elektrischen Fensterheber vorne, elektrischem Schiebedach und sonst leider mit nichts. Ich hatte mir den Wagen zwar von unten angeschaut, aber wohl nicht gut genug, so das jetzt noch ein paar Schweißarbeiten nötig sind. Nachdem ich den Wagen dann zuhause hatte, schaute ich dann nach dem Motor der etwas unruhig lief. Nach etlichen Tagen der Fehlersuche kam ich zu dem Ergebnis, daß ein Auslassventiel undicht sein muß, Frust! Nachdem ich dann den Zylinderkopf unten hatte waren sogar zwei Auslass- und ein Einlassventiel undicht. Aber jetzt läuft er wieder prima und schnurrrrrt wie ein Kätzchen. Jetzt sind noch ein paar Schönheitskorrekturen fällig. Ein bißchen schrauben hier und ein bißchen schrauben da und das Auto läuft wieder wunderbar !!!





